



ESPACE 85 – Juillet - Août 2024

« Plus vite, plus haut, plus fort - ensemble »

Voilà la devise des Jeux Olympiques que la France accueillera à Paris durant l'été, suivis des Jeux Paralympiques. La devise de Pierre de Coubertin en 1894 a été complétée très récemment (2021) pour mieux définir l'esprit de ces jeux. La performance est attendue, bien sûr, mais aussi la solidarité, la fraternité. Car les valeurs olympiques sont : l'amitié, le respect, l'excellence. Et les valeurs paralympiques : la détermination, l'égalité, l'inspiration, le courage. Les 5 anneaux de couleurs différentes représentent les 5 continents et toutes les nations. Nous nous retrouvons bien, en tant que chrétiens, dans ces valeurs qui prônent la fraternité, l'universalité et l'exigence.

St Paul, qui a traversé la Grèce et y a vécu du temps de la splendeur d'Olympie et des jeux antiques, comparait la foi à une épreuve sportive : "Ne savez-vous pas que, dans les courses du stade, tous courent, mais un seul obtient le prix ? Courez donc de manière à la remporter. Tout athlète se prive de tout ; mais eux, c'est pour obtenir une couronne périssable, nous une impérissable" 1 Co 9,24-25.

La vie n'est pas un jeu, elle n'est pas non plus une course, nous ne sommes pas là pour nous comparer, pour essayer de dominer le voisin. Mais la vie de foi est une épreuve d'endurance, d'entraînement dans la prière, elle procure de belles joies comme les sportifs peuvent en connaître grâce au goût pour leur sport qui les fait aller toujours plus vite, plus haut, plus fort et ensemble ! Et notre vie de foi vise le Royaume de Dieu.

Les enfants des écoles et collèges ont été sur le passage de la flamme olympique lorsqu'elle est passée à Colomiers au mois de mai. Et cet été, nous allons nous intéresser aux performances des uns et des autres, dans les sports individuels ou collectifs. Notre pays est fier d'accueillir cet évènement mondial où les personnes avec un handicap seront autant suivies et encouragées dans leurs performances que les personnes valides.

Que notre pays, à partir des votes exprimés aux élections législatives, soit à la hauteur des valeurs défendues par l'olympisme. Que notre foi nous aide à performer dans la charité, dans l'accueil de tous, l'excellence du cœur.

Quant aux anneaux, ils peuvent nous faire penser à l'alliance que Dieu renouvelle tous les jours avec l'humanité, et aussi aux alliances que vont s'échanger les mariés de cet été. Portons-les dans nos prières ainsi que toutes les familles, signes de la grande famille humaine. Bon été à tous les sportifs de Dieu !

J-Christophe Cabanis



**Accueil, Écoute, Information, Permanences, Salles de réunion au 85 Rue Gilet
Centre Paroissial : 85, rue Gilet 31770 Colomiers**

Téléphone : 05 61 78 68 83 - Courriel : centre-paroissial@paroissecolomiers.org

Page d'accueil du site : <https://paroissecolomiers.org>

Page Facebook Paroisse Colomiers : <https://www.facebook.com/paroissecolomiers>

Dates à retenir en juillet-août

Juillet

Samedi 6 : messe pour les défunts du mois à 09h00 à Ste-Radegonde.

Lundi 8 et 22 : **prière à Marie** 15h00 à Ste Radegonde.

Août

Mardi 6 : fête de la **Transfiguration**. Messe à 9h à Ste Radegonde.

Jeudi 15 : fête de **l'Assomption** de la Vierge Marie. Messe à 10h30 à Ste Radegonde.

Du jeudi 22 au dimanche 25 août : pèlerinage diocésain à Lourdes

Lundi 26 : Prière de l'Heure de Miséricorde 12h à 13h à Ste Radegonde. (Pas de prière en juillet).

Septembre

Samedi 7 : messe pour les défunts des mois de juillet et août à 09h00 à Ste Radegonde.

Samedi 21 : balade éco-spirituelle à Notre-Dame de St Bernard (Aurignac) organisée par l'Église Verte.



Pour ceux qui souhaitent participer au pèlerinage diocésain en tant qu'hospitalier (**du 22 au 25 août à Lourdes**), voici le lien pour vous inscrire et remplir les formulaires (*attention, pour les jeunes mineurs, il y a plusieurs documents à fournir*). Sur le site dont voici le lien, vous trouverez aussi le programme du pèlerinage. <https://hospidetoulouse.wixsite.com/tlse>

Rencontre des Équipes d'Animation Pastorale du Doyenné de Sainte Germaine : Une Première Pleine de Promesses

Le samedi 22 juin 2024, les Équipes d'Animation Pastorale (EAP) du doyenné de Sainte Germaine se sont rassemblées à la salle paroissiale de l'Oustal à Plaisance-du-Touch. Cette première avait pour objet d'encourager les échanges et la collaboration entre les paroisses de Portet-sur-Garonne, Tournefeuille, de la Saudrune, du Courbet et de Colomiers.

Prêtres, religieuses et laïcs ont d'abord réfléchi individuellement, avant de se réunir en groupes mixtes composés de membres des différentes EAP. Les échanges ont permis de mettre en lumière de nombreuses initiatives inspirantes. S'appuyant sur ces échanges, chaque EAP s'est regroupée pour s'approprier les sujets évoqués précédemment et pour réfléchir aux orientations, points d'attention et changements possibles à mettre en œuvre localement. Chaque équipe a eu l'opportunité de conclure la matinée en présentant ses "rêves à revivre en doyenné". Le souhait de se retrouver régulièrement "entre voisins" a émergé comme le rêve le plus partagé.

La rencontre s'est conclue par un repas partagé simple, joyeux et convivial, renforçant les liens fraternels entre les participants et promettant un avenir collaboratif et harmonieux pour le doyenné de Sainte Germaine.

Olivier C

L'Église verte nous invite

 **Temps pour la Création 2024 :**
la paroisse de Colomiers
vous invite

**Balade éco-
spirituelle et
familiale**

ND de
St Bernard
Aurignac - 31

samedi 21
septembre
8h30-18h

Inscription au centre paroissial
(covoiturage possible)
centre-paroissial@paroissecolomiers.org
05 61 78 68 83

 Eglise
verte

Augustin (354-430)

Sa vie : il naît sur le sol de la future Algérie d'un père païen et d'une mère chrétienne, Monique, qui deviendra Sainte Monique. Elle aura beaucoup d'influence sur son fils.

Il écrit en 387 les Confessions où il raconte comment Dieu a changé sa vie. C'est un chef d'œuvre.

Il y fait l'aveu de ses fautes, « les laideurs passées », et la louange du Seigneur.

Il aura une vie agitée. A Carthage, il vit avec une jeune fille dont il aura un fils Adeodatus (donné par Dieu).

Son fils meurt jeune et Augustin en sera terriblement peiné. Il lira l'Hortensius de Cicéron : une révélation dira-t-il. Il se souviendra, en lui, la passion de la sagesse. Puis, il lit la Bible mais a de mauvaises fréquentations et se détourne de l'Église pour devenir manichéen. Il dira : "ce n'est pas nous qui péchons, mais je ne sais quelle nature qui pêche en nous !" mais il va se rattraper. Il revient à l'Église. Il croit en Dieu. Il reçoit le baptême en 387 grâce à sa rencontre avec l'Évêque de Milan, Ambroise. Il devient prêtre en 391. En 396, il devient Évêque

de Hippone à la mort de Valerius. Il sera très actif dans la vie de l'Église et allait prononcer une centaine d'homélies. Il va lire Saint Paul dans l'épître aux Romains et un jour il entend une voix qui répétait "prends, lis" "prends, lis...". Ce qu'il fit, ce fut pour lui un message divin. Ensuite, il écrit "La cité de Dieu" en 410, une réflexion entre le pouvoir temporel et le pouvoir spirituel composé de 22 livres. Il relit à nouveau Saint Paul, il lit le livre "je le pris, je l'ouvris, je lus", puis à 65 ans, il écrit à nouveau que "toujours je recherche ton visage avec ardeur."

Faisons de même,

Claudine Mestre

*En 1298, Augustin est canonisé et déclaré docteur de l'Église par le pape Boniface VIII
La fête de St Augustin sera mercredi 28 août.*

Colomiers : la Foi, la joie, les choix de vie avant de partir en vacances.

Le refrain du chant final de la messe de St Jean Baptiste 24 juin 2024 encore retentit en moi : "*Chantez avec moi le Seigneur, Célébrez-le sans fin. Pour moi il a fait des merveilles, Et pour vous il fera de même.*"

Quelles merveilles ? Etant à la messe pour le 60e anniversaire de naissance du curé et celui sacerdotal (6e année) du vicaire ce qui me vient. Merci Seigneur, Dieu d'amour de nous avoir donné ces deux prêtres. Seigneur une demande en mon cœur, reçois-la, je t'en prie : que nos choix en ce temps d'élection soient cohérents avec l'évangile. Amen.

Kim-Lien

La prière des évêques du Conseil Permanent de France

(au sujet des élections législatives)

« Dieu de vérité et de bonté, en ces temps de décisions fortes

pour notre pays la France,

aide-nous à discerner correctement ce qui est juste.

Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir, pour que nous accomplissions nos tâches avec cœur et garde-nous de mépriser quelque être humain que ce soit.

Viens, Esprit Saint, éclairer ceux et celles qui seront choisis comme députés ou auront à gouverner notre pays.

Qu'ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous.

Imprime en eux un grand sens du service du bien commun.

Sainte Vierge Marie, patronne de la France, veillez sur notre pays.

Qu'il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité et se tienne à la hauteur de son rôle dans l'histoire.

Aidez-nous à y être, à notre modeste place mais selon toute notre responsabilité, des disciples de l'Évangile. Amen. »

<https://eglise.catholique.fr/espace-presse/communiqués-de-presse/553159-au-sujet-de-la-situation-en-france-priere-des-vevques-du-conseil-permanent-de-la-cef-a-lattention-des-fideles/>

BAPTÊMES CÉLÉBRÉS (06/2024) : Clément SALVY – Edgar BUTIN – Joyce BENONI LAUTREC – Aerith TEISSEDRE – Djaylen NADAL – Messon et Riley NADAL – Mathias et Luca GODENIR – Nina NAVEL – Léo, Laurel et Lohan FORFERT

OBSÈQUES CÉLÉBRÉES (06/2024) : Matéas DE PAIFVE (bébé de 4 jours) – Louise BONNEFILLE – Henri LAGRAVERE – Catherine LEPERE – Sebastiao MISERE – Éric ORNIERES – Bernard HOBBE – Marie MONTANE

Jours	Heures		Lieu
Mardi et Vendredi	08h00	Messe	Ste Radegonde
Mercredi	09h00	Messe	Ste Bernadette
Jeudi	18h30	Messe	Ste Radegonde
Samedi	18h30	Messe	Ste Bernadette
Dimanche	08h30 et 10h30	Messes	Ste Radegonde